園内ちょこっと探検記 14

2023.8.18 厨房の皆様へ

拝啓 まだまだ暑さの厳しい候 厨房の皆様には いかがお過ごしでしょうか。

以前、厨房の中へ入ってお手伝いをいたしましたね。あれはまだ春のことでしたが、すで に厨房内には熱気がこもり、皆さんと一緒に熱中症予防のお茶を飲みながら働きました。思 い出してみると、、、



覆いを持ち上げるたびに、熱い湯気が噴き出る業務用食洗器。 慣れない私は少し火傷しそうでした。

熱が均等に回るよう何度も焼き物の位置を調節する大型のオーブン。 扉を開くごとに容赦ない熱気が顔を直撃します。





そして、煮物をしている間、あまり広くない厨 房の中をずっと温め続ける3台の大型ガスコ ンロ。

厨房の中は、火と時間との戦いでした。

そしてこの夏。

地球温暖化の影響なのでしょうか、最近の札幌の酷暑と蒸し暑さの下で、今、厨房の中は 一体どんな厳しい状態になっているのかなと思ってしまいます。

生物が生きていくうえで、最も基本的な「食べる」という営みを、「楽しんで食べる・学

びながら食べる」という人間らしい行為に変えるべく暑さに耐えながら頑張って下さる厨 房の皆様には感謝の言葉しかありません。



厨房の皆さん、本当にご苦労様です。そして、ありがとう。

敬具

By ぢいぢ